

Monatsrückblick Januar 2024

Spielezimmer

Monatsthema „Faschingszirkus“



Wir haben das Tischspiel „Tempo kleine Schnecke“ gespielt, umgeändert zu „Wer hat die schnellste Zirkusschnecke“

Die Kinder bauen einen großen Trapezturn, auf dem die Trapezkünstler ihre Kunststücke machen können



Einige Kinder sind auf die Idee gekommen die Heizung mit den Magneten schön bunt zu gestalten, sodass sie an ein buntes Faschingsbild erinnert



Aus den Magnetbausteinen wurde auch ein Zirkuszelt gebaut

